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VERBALE n°288 

 

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 14 settembre 

2020 ad ore 20e30, presso la sede amministrativa in via del Perer 16 in Aldeno (TN), con 

il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale precedente; 

2. Convenzione per la gestione strade agricole con il Comune di Aldeno; 

3. Varie ed eventuali. 

Ad ore 20e30 il Presidente dott. Dallago Gastone, constatata e fatta constatare la validità 

della riunione, apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Baldo Gianni, Battistotti Enzo, 

Beozzo Paolo, Gazza Davide e Gottardi Stefano; assente giustificato il Delegato Coser 

Luciano. Assisto il Presidente dei Revisori Sig. Moratelli Claudio ed i Revisori Baldo Nicola e 

Enderle Alessandro. 

ad 1 Approvato ad unanimità dai consiglieri presenti alla scorsa riunione il verbale nr 287 

preventivamente inviato ai Consiglieri e Revisori. 

ad 2 si discute sulla bozza di convenzione per la gestione delle strade interpoderali sul 

C.C. di Aldeno inviata preventivamente tramite posta elettronica a tutti i presenti. 

La proposta arrivata dall’Amministrazione Comunale evidenzia ancora qualche correttivo ed 

il Presidente sentiti i pareri dei presenti espone una versione con le seguenti modifiche: 

 -  rettificato l’articolo 1 

 -  introdotto l’articolo 1 BIS 

 -  tolto l’argomento proroga previsto all’articolo 7. 

Rimane quindi in sospeso la questione di gestione dell’acqua che dovrà essere chiarita 

perentoriamente entro sei mesi dalla firma della convenzione stessa. 

Si evidenzia anche che l’articolo 6 vincola il CMF a non emettere ruoli sulle pp.ff. di pubblica 

utilità e potrebbe prestarsi a dubbie interpretazioni. Allo scopo si impegna il Presidente a 

chiarire l’argomento con il dott. Chiarenza Paolo. 

Con queste premesse, il testo presentato soddisfa le richieste del Consorzio, ma viene 

evidenziato dal vice Presidente Beozzo Paolo e dal consigliere Gazza Davide, l’inopportunità 

della stipula della convenzione con questa tempistica visto che fra sei giorni ci saranno le 

elezioni amministrative e non si vorrebbe pregiudicare i futuri rapporti con la nuova 

amministrazione.  

Il Presidente evidenzia l’opportunità di arrivare alla stipula di questa parte del documento, 

rimandando la parte mancante alle valutazioni con la nuova amministrazione.  

Con questi chiarimenti e puntualizzazioni, si mette in votazione il testo modificato come 

presentato dal Presidente e l’autorizzazione al Presidente stesso a firmare il documento con 
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la Commissaria straordinaria dott.ssa Matonti Paola. La delibera viene approvata con 

quattro voti favorevoli e due contrari (Beozzo Paolo e Gazza Davide) 

ad 3 Nulla. 

Alle ore 21,45 esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 Emiliano Beozzo  Dallago Gastone 
 

 
 


